

Artinya: Alif, laam, raa. Ini adalah ayat-ayat al Kitab (Qur'an) yang nyata (datangnya dari Allah). Sesungguhnya kami menurunkannya berupa Al Qur'an dengan bahasa Arab, agar kamu memahaminya. Kami menceritakan kepada kamu kisah yang paling baik dengan mewahyukan Al Qur'an ini kepadamu. Dan sesungguhnya, sebelum (Kami mewahyukan)-Nya adalah termasuk orang-orang yang belum mengetahui.(Q.S. Yusuf : 1-3)

Dalam ayat ini diperlihatkan betapa Allah menghargai bahasa orang-orang Badui itu, karena dipakai sebagai bahasa wahyu, walaupun maksudnya adalah agar orang-orang padang pasir itu mampu memahaminya.

Masyarakat Badui dikenal kasar, jika dipegang pantatnya merasa sangat tersinggung dan marah, tetapi justru senang bila dipegang jenggotnya. Mereka juga sangat menjaga martabat pribadinya. Suatu tindakan kasar yang dilakukan terhadap seseorang akan dibalas dengan tindakan yang setimpal. Pakaian orang-orang padang pasir juga khas, misalnya memakai kain penutup kepala, baik laki-laki maupun perempuan, mungkin karena ingin melindungi kepala dari angin dan debu.

Orang Badui juga telah mengenal Tuhan sebelum datangnya Islam, yang disebut Allah, sebagai warisan agama Ibrahim. Tetapi mereka juga menyembah berhala-berhala sebagai perantara antara manusia dan Tuhan, walaupun dalam kenyataannya, sembah dan permohonan itu hanya berhenti hingga ke berhala saja. Oleh sebab itu, masyarakat sebelum anggotanya masuk Islam disebut sebagai masyarakat musyrik, yakni masyarakat yang menyekutukan Tuhan dengan

Transportasi itu berfungsi ganda, di satu sisi harus mampu menunjang dan di sisi lain juga mampu merangsang pertumbuhan sektor-sektor lainnya. Oleh karena itu pembangunan sektor transportasi harus dilaksanakan secara multidimensional, dalam arti harus memperhatikan tidak hanya situasi dan kondisi transportasi itu sendiri tetapi juga harus memperhatikan lingkungan yang dipengaruhinya dan mempengaruhinya termasuk sarana dan prasarana.

Seiring perkembangan kota maka kebutuhan transportasi dipertanian meningkat pula, menyebabkan permasalahan transportasi menjadi sangat kompleks sehingga diperlukan tindakan penanganan sesegera mungkin. Permasalahan transportasi perkotaan tersebut antara lain berupa penentuan jenis moda angkutan umum, pola jaringan, izin trayek angkutan, kebijakan perparkiran dan perambuan lalu lintas.

Dalam Undang-Undang No. 14 Tahun 1992, tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan, dijelaskan bahwa untuk keselamatan, keamanan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas serta memudahkan bagi pemakai jalan, maka jalan wajib dilengkapi dengan rambu-rambu lalu lintas. Di samping itu dalam tata laksana lalu lintas upaya-upaya dalam menuntun, mengarahkan, memperingatkan, melarang dan sebagainya atau lalu lintas yang ada dengan sedemikian rupa agar lalu lintas dapat bergerak dengan aman, lancar dan nyaman di sepanjang jalur lalu lintas maka dibutuhkan penggunaan rambu-rambu lalu lintas.

Lebih diperjelas lagi dalam Undang-Undang No 2 tahun 2009 pasal 258 : masyarakat berperan serta dalam pemeliharaan sarana dan prasarana jalan, pengembangan disiplin dan etika berlalu lintas, serta berpartisipasi dalam

kemacetan di mana-mana, 2) tumbuh kembangnya “budaya” pelanggaran, dan 3) meningkatnya kecelakaan lalu lintas.

Hal yang cukup memprihatikan kita semua adalah fakta bahwa sebagian besar korban kecelakaan lalu lintas adalah anak sekolah dan 95% penyebab terjadinya adalah faktor kesalahan manusia. Berdasarkan hal tersebut, dipandang perlu mengajarkan kecakapan dalam hal keselamatan di jalan pada anak-anak (sekolah) sebagai bekal bagi mereka mengenai pengetahuan sikap, etika, dan perilaku berlalu lintas yang santun, aman, nyaman, tertib dan selamat, baik bagi dirinya maupun orang lain.

Jumlah kecelakaan di Indonesia makin mengkhawatirkan. Namun beberapa solusi melalui pendidikan akan dikerahkan oleh pemerintah. Angka kecelakaan yang semakin meningkat pada tahun 2011, diperkirakan korban kecelakaan mencapai tiga puluh ribu jiwa. Dalam wilayah polrestabes Surabaya saja, pada tahun 2011 sudah mencapai 1.548 jiwa. (Sumber: Dokumen laporan tahunan polrestabes Surabaya tahun 2011)

Penyebab banyaknya kecelakaan lalu lintas di Indonesia, mayoritas disebabkan oleh faktor manusia itu sendiri. Dalam lingkungan polrestabes Surabaya untuk jenjang SMA/MA sendiri sudah mencapai 1.294 jiwa. Bukan hanya faktor manusia, berdasarkan data dari Kepolisian Republik Indonesia, jumlah kecelakaan berbanding lurus dengan banyaknya jumlah kendaraan yang ada.

pengemudi dan perubahan lingkungan juga dapat menyebabkan pengemudi menjadi bingung. Serta kadang-kadang kabut atau jalan licin. Jika kendaraan tidak dipasang lampu serta komponen lainnya dengan baik, atau salah satu atau lebih dari pada ban kendaraan yang rusak (tipis, kempes, dll) juga menimbulkan resiko kecelakaan yang cukup tinggi.

Jika pengemudi mabuk atau minum-minuman berkadar alcohol, kesempatan daripada kecelakaan sangat tinggi. Untuk lingkungan polrestabas Surabaya saja sudah mencapai 1.019 jiwa. Unsur manusia akan selalu penyebab utama daripada kecelakaan ditunjukan kepada tiga elemen dasar daripada kecelakaan yaitu: manusia 75-90%, kendaraan: 3-10%, dan kemungkinan untuk lingkungan 30 %.

Keadaan ini akan menjadi baik apabila pengemudi (manusia) tidak mengemudi kendaraan dengan kecepatan tinggi apabila ban (kendaraan) buruk dan jalan (lingkungan) licin, banyak tikungan atau berkelok-kelok, tidak rata atau bergelombang serta kondisi arus lalu lintas tidak memungkinkan (macet).

Tingkah laku masyarakat berlalu lintas adalah tergantung faktor yang berbeda. Ketika pengemudi itu sudah menguasai semua teori, mempunyai banyak pengalaman, bersikap yang baik, dan tidak mengemudi dengan pengaruh minuman yang beralkohol.

- b) Kurangi kecepatan bila menghadapi tikungan, perempatan, tempat-tempat penyeberangan, lintasan kereta api, tempat ramai, tempat keluar masuk kendaraan perkantoran/proyek/ pemukiman
- c) Apabila akan didahului kendaraan lain, kurangi kecepatan untuk memberi kesempatan dan bila akan mendahului berikan tanda lampu sen/klakson/lampu dim pada malam hari dan perhatikan jarak dan pandangan bebas kedepan.
- d) Sewaktu berpapasan dengan kendaraan lain terutama pada waktu malam hari agar mengurangi kecepatan dan dilarang menyalakan lampu jauh agar tidak menyilaukan.
- e) Memberhentikan kendaraan di depan garis stop dekat zebra cross untuk memberhentikan kesempatan pada penyeberang.
- f) Bila akan merubah arah, berhenti maupun jalan berikan tanda-tanda jelas dan jangan dilakukan dengan tiba-tiba.
- g) Perhatikan gangguan-gangguan yang sewaktu-waktu bakal terjadi di jalan seperti :
- Anak-anak mengejar layang-layang di jalan raya.
 - Anak-anak bermain bola.
 - Anak-anak yang menyeberang secara tiba-tiba di belakang atau depan kendaraan berhenti.
- h) Apabila hendak berbelok ke arah kanan, dahulukan kendaraan yang datang dari depan.

Polrestabes Surabaya menegaskan tidak akan mentolelir segala bentuk tindakan yang mengganggu ketertiban masyarakat, termasuk dari geng-geng motor dan balapan liar. Hal ini disampaikan Kasubag Humas Polrestabes Surabaya Kopol Suparti, Rabu (18/4/2012). "Sampai saat ini kami belum pernah menerima laporan terkait tindak kekerasan yang dilakukan geng motor. Namun begitu, upaya preventif gencar kami lakukan," tegasnya.

Menurutnya, upaya pencegahan itu diwujudkan dengan merangkul klub-klub motor yang jumlahnya mencapai ratusan di Surabaya. Polisi, lanjut Suparti, bahkan melibatkan klub motor sebagai pelopor tertib lalu lintas di Surabaya. "Kami memanfaatkan mereka sebagai sosialisator tertib berlalulintas. Karena itu, tingkat kesadaran anggota klub motor di Surabaya sangat tinggi. Mereka selain tertib, mereka juga murni penggemar motor dan bukan kelompok kriminal," ungkap mantan Kapolsek Asemrowo itu.

Hanya saja, untuk masalah balap liar polisi masih kesulitan memberantasnya. Polisi setiap akhir pekan selalu kucing-kucingan dengan pembalap jalanan ini. Beberapa lokasi yang menjadi favorit balap liar seperti di Jalan Karang Menjangan, Jemursari, Ngagel, Kenjeran dan Lidah, sudah sering dirazia. "Sampai saat ini kami berupaya mengurangi intensitas balapan liar dengan memblokade jalan yang menjadi jujugan mereka. Sudah banyak motor yang kami

sekaligus menjadi tradisi tahunan para pelajar untuk merayakan kelulusan UN tersebut, salah satunya adalah mencorat-coret seragam sekolah.

Mencorat coret seragam sekolah dengan berbagai gambar dan tulisan yang berwarna warni merupakan ekspresi kegembiraan para pelajar yang mana seragam itu telah mereka kenakan untuk sekolah selama tiga tahun. Selain sebagai luapan kegembiraan, aksi ini disebabkan mereka menganggap seragam sekolah sudah tidak dipakai lagi mengingat sudah lulus.

Namun begitu, tradisi corat-coret seragam sekolah ini memiliki sisi negatif yang terkesan berlebihan dan sangat disayangkan. Seragam sekolah yang sudah dicorat-coret tentu tidak bisa dipakai lagi sebagai seragam sekolah sehingga akan dibuang begitu saja. Hal inilah yang sangat disayangkan karena bukankah seragam sekolah itu bisa dimanfaatkan untuk orang lain? Maka dari itu, ada baiknya pihak sekolah jauh hari sebelum pengumuman hasil UN membujuk para siswa-siswinya untuk tidak menyia-nyiakan seragam sekolah dan lebih memanfaatkan atau memberikannya kepada orang lain (adik kelas) yang membutuhkan.

Pihak sekolah bisa bekerja sama dengan orangtua siswa untuk mengumpulkan seragam sekolah dan disumbangkan kepada pelajar-pelajar lain yang membutuhkan. Sumbangan seragam sekolah ini bisa diberikan kepada pihak-pihak (siswa-siswi) yang tidak mampu, fakir miskin, penghuni panti asuhan, atau anak-anak jalanan. Selain itu, pihak sekolah sejatinya bisa mengadakan suatu acara perayaan kelulusan yang bisa menarik perhatian siswa

sehingga aksi corat-coret seragam sekolah bisa dihindarkan. Dengan cara seperti ini maka identitas sekolah sebagai lembaga pendidikan tetap eksis di tengah gegap-gempita kegembiraan kelulusan peserta didiknya yang rawan tindakan hura-hura dan aksi bersenang-senang secara berlebihan, seperti tradisi corat-coret seragam sekolah.

Memang sudah sifat manusia untuk meluapkan kegembiraan selepas melewati suatu hal tertentu yang selama ini membutuhkan banyak pengorbanan baik waktu maupun biaya. Namun bukan berarti dengan melakukan hal-hal yang negatif. Corat coret baju seragam yang dilakukan oleh siswa selepas UN bukanlah hal yang patut diikuti bagi adik-adik kelasnya nanti. Karena itu bukanlah hal yang bermanfaat melainkan hanya merugikan orang lain. Tradisi corat coret diikuti dengan konvoi sepeda motor hanya akan membuat masyarakat sekitar berpandangan negatif kepada anak sekolah jaman sekarang. Hanya akan semakin menambah buruk citra sebagai seorang pelajar. Yang seharusnya menjadi tombak pembangunan bagi bangsa malahan menjadi profil buruk sebagai seorang pemuda.

Bukankah lebih bijaksana jika momen akhir sekolah dimanfaatkan untuk silaturahmi kerumah-rumah Bapak Ibu guru. Setidaknya Sebagai rasa terimakasih atas jasa-jasa mereka yang telah susah payah mendidik kita hingga kita menjadi sekarang ini, atau kita bisa meminta restu mereka agar untuk kedepanya nanti kita diberi kemudahan dalam melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi. Hal yang demikian itu pasti akan membuat bangga bagi guru-guru kita. Saya sebagai penulis sudah merasakannya sendiri.

Jadi pada hakikatnya perbuatan corat coret itu adalah penyimpangan tanggung jawab yang telah dilakukan oleh siswa-siswa yang terlibat dalam aksi tersebut. Mereka lupa dengan tanggungjawab mereka sebagai seorang pelajar yang harus menjadi pemuda yang bisa membanggakan negara atau setidaknya membanggakan sekolahnya sendiri. Namun yang namanya tradisi adalah tradisi, tradisi tidak mudah untuk dihilangkan karena sudah menetap pada pikiran seseorang. Begitu pula dengan aksi corat coret siswa sekolah, sangat sulit untuk mencegah mereka melakukan hal seperti itu karena aksi yang mereka lakukan sudah menjadi tradisi dari kakak-kakak kelasnya sebelumnya.

D. Data Pelanggar

Permasalahan kecelakaan lalu lintas di jalan raya dewasa ini semakin memprihatinkan. Dari tahun ke tahun, pengguna jalan raya semakin tidak bisa nyaman menikmati perjalanan akibat gampangnyanya nyawa terancam oleh kecelakaan lalu lintas. Ada saja pengemudi, diantaranya kalangan pelajar, yang tidak tertib dalam berlalu lintas di jalan raya yang mengakibatkan luka hingga nyawa melayang.

Mudah disaksikan, ketika jam berangkat ke sekolah atau pulang sekolah, kalangan pelajar yang mengebut di jalanan dan nekad melanggar rambu-rambu lalu lintas, yang mengakibatkan terjadinya kecelakaan. Menurut *World Health Organisation* (WHO), kecelakaan lalu lintas menelan korban jiwa sekitar 1,2 juta manusia setiap tahun. Kecelakaan lalu lintas telah menjadi salah satu jalan bagi

“Ada risiko yang tidak bisa hindari jika kita melangkah, tetapi lebih berisiko lagi kalau kita tidak melangkah ke mana pun”, demikian ungkap Peter Drucker menyikapi atau memaknai langkah yang dilakukan manusia yang berambisi pada kemajuan. Dalam ungkapan Drucker tersebut jelas menunjukkan tiga unsur strategi :*Pertama*, manusia; *kedua*, melangkah; dan *ketiga*, risiko. Dalam hidup ini, ketiga unsur (manusia, melangkah, dan risiko) utama ini merupakan potret realitas di kehidupan jaga daya yang tidak sulit ditemukan.

“Tidak disebut beriman di antara kalian, sehingga mencintai saudaranya sebagaimana kalian mencintai diri sendiri,” demikian sabda nabi Muhammad SAW, yang mengingatkan kesejatian dimensi teologi kemanusiaan adalah ditentukan lewat pembumian dan pemberdayaan cinta kepada sesama (saudaranya). Sementara cinta kepada sesama ini barulah bermakna jika dosisnya tidak sederajat dengan nilai penghormatan terhadap dirinya sendiri.

Umumnya manusia itu bisa menunjukkan empati dan cintanya kepada orang lain tidak seadil dan seagung ketika memuliakan atau memperlakukan dirinya. Penghormatan atau “pemanusiaan” dari sendiri lebih diistimewakan dibandingkan penghormatan atau “pemanusiaan” yang dilabukan kepada manusia lain. Inilah yang menjadikan kesenjangan masih terjadi akan tetap lestari, kecuali manusia itu sudah menjatuhkan opsi persaudaraan suci dengan menempatkan sesamanya sebagai pemegang kunci kesempurnaan keimanan.

Pelajar masih mendominasi pelanggaran lalu lintas (lalin) di Surabaya dalam triwulan pertama tahun 2012. Jenis pelanggaran tertinggi terbanyak karena

pengendara tidak memiliki Surat Izin Mengemudi (SIM), kemudian disusul pelanggaran marka dan pelanggaran rambu-rambu lalu lintas.

Sedangkan jenis pelanggaran yang menempati urutan kedua dan ketiga secara berturut-turut adalah pelanggaran marka jalan dengan jumlah sebanyak 14.872 pelanggaran dan berikutnya pelanggaran rambu-rambu lain ada 6.868 pelanggaran. Sedangkan jumlah pelanggaran marka trennya mengalami kenaikan jika dibandingkan dengan triwulan terakhir tahun 2011. Dimana pelanggar marka pada kurun waktu tersebut sebanyak 14.641 pelanggaran, sedangkan pada triwulan pertama pada tahun 2012 pelanggaran marka mencapai 14.872 pelanggaran.

Sedangkan posisi pelanggar menurut tingkat pendidikan secara berturut-turut masih didominasi pelajar SLTA sebanyak 24.098, SLTP sebanyak 17.122 dan mahasiswa sebanyak 8.704. Pelanggaran menurut jenis kendaraanya masih didominasi kendaraan roda dua (R2) sebanyak 46.806, kendaraan roda empat (R4) pribadi sebanyak 6.136 dan kendaran jenis pick up sebanyak 1.732 kendaraan.

Sedangkan menurut umur, pelanggaran tertinggi masih didominasi usia antara 31-40 tahun dengan jumlah pelanggar mencapai 20.631, kemudian usia 22-30 tahun mencapai 16.663, lalu terakhir usia 41-55 tahun dengan jumlah pelanggaran memancapai 6.018 orang.

Adapun jenis pelanggaran adalah kecepatan (belum terjadi), marka 55.843 pelanggar, rambu-rambu 40.207 pelanggar, perlengkapan teknis 24.571

proses pengolahan informasi dalam jiwa manusia. Pengaruh biologis terhadap manusia ditandai 2 hal :

1. Insting (naluri)
2. motif biologis

Faktor sosiopsikologis : sebagai makhluk sosial, manusia mendapat beberapa karakter akibat proses sosialnya. Karakter itu dapat di kategorikan menjadi 3 hal :

1. Komponen afektif, merupakan aspek emosional yang meliputi Motif sosiogenis (motif sekunder) menuju motif biologis yang utama (premier) Sikap bukan perilaku tetapi kecenderungan berperilaku dengan cara-cara tertentu terhadap suatu obyek.
2. Komponen kognitif : berkaitan dengan apa yang diketahui manusia (aspek intelektual). Komponen kognitif dari factor sosiopsikologis adalah kepercayaan, yaitu keyakinan benar atau salah atas sesuatu berdasarkan bukti, sugesti ototritas, pengalaman ataupun intuisi. Kepercayaan menjadi dasar keputusan dan menentukan sikap.
3. Komponen konatif dalam sosiopsikologis adalah kebiasaan dan kemauan. Komponen konatif berhubungan dengan kebiasaan kemauan bertindak (aspek vilisional). Kebiasaan adalah perilaku manusia yang menetap , yang berlangsung otomatis dan tidak direncanakan. Kebiasaan merupakan hasil dari proses pelaziman (*conditioning*) yang berlangsung lama dan di ulang-ulang. Dengan adanya kebiasaan dapat diramalkan pola perilaku

1. Jenis Ras, Setiap ras di dunia memiliki perilaku yang spesifik saling berbeda satu dengan yang lainnya.
2. Jenis Kelamin, Perbedaan perilaku pria dan wanita dapat dilihat dari cara berpakaian dan melakukan pekerjaan sehari-hari, pria berperilaku atas dasar pertimbangan rasional atau akal, sedangkan wanita atas dasar pertimbangan emosional atau perasaan. Perilaku pada pria di sebut maskulin sedangkan perilaku wanita di sebut feminim.
3. Sifat Fisik, Kalau kita amati perilaku individu berbeda-beda karena sifat fisiknya, misalnya perilaku individu yang pendek dan gemuk berbeda dengan individu yang memiliki fisik tinggi kurus.
4. Sifat Kepribadian, Salah satu pengertian kepribadian yang dikemukakan oleh Maramis (1999) adalah : “keseluruhan pola pikiran, perasaan dan perilaku yang sering digunakan oleh seseorang dalam usaha adaptasi yang terus menerus terhadap hidupnya”
5. Bakat Pembawaan, Bakat menurut Notoatmodjo (1997) yang mengutip pendapat William B. Micheel (1960) adalah : “kemampuan individu untuk melakukan sesuatu yang sedikit sekali bergantung pada latihan mengenal hal tersebut”. Bakat merupakan interaksi dari faktor genetik dan lingkungan serta bergantung pada adanya kesempatan untuk pengembangan.
6. Intelegensi, Menurut Terman intelegensi adalah : “kemampuan untuk berfikir abstrak” (Sukardi, 1997). Sedangkan Ebbieghous mendefenisikan intelegensi adalah : “kemampuan untuk membuat kombinasi” (Notoatmodjo, 1997). Dari batasan terebut dapat dikatakan bahwa intelegensi sangat berpengaruh

keluarga dan lingkungan. Faktor ini disebut faktor situasional. Faktor ini berpengaruh besar untuk seseorang dalam melakukan suatu perilaku. Karena faktor ini terbentuk karena kebiasaan-kebiasaan yang dilakukan oleh seseorang dalam kehidupan sehari-hari. Hingga mereka merasa terdidik dari kebiasaan yang ditanamkan dalam lingkungan keluarga dan masyarakat

Pendidikan sebagai usaha sadar untuk merubah perilaku manusia melalui transfer pengetahuan (*transfer of knowledge*) dan penanaman nilai-nilai kehidupan berbangsa dan bernegara (*transformation of values*). Kedua hal ini bagaikan dua mata uang yang tidak bisa dipisahkan. Artinya pengetahuan yang dimiliki dan dilandasi oleh nilai-nilai yang terpatri pada dirinya, maka seseorang akan semakin bijak dalam bertindak dan berperilaku. Nilai sesuatu yang berguna, bermanfaat, diyakini sebagai pedoman hidup. Nilai-nilai tersebut tertuang dalam sistem nilai yang disebut norma yang berlaku di masyarakat, bangsa dan negara..Salah satu wadah yang paling strategis untuk memindahkan pengetahuan dan menanamkan nilai-nilai adalah sekolah. Karena para siswa adalah calon pemimpin masa depan, calon generasi penerus, karena itu diperlukan perhatian yang khusus untuk merubah perilaku seseorang.